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Reunión en la Cámara 
de Comercio para tratar 

del Puerto de Pasajes 
 
A las siete de la tarde de ayer se 
celebró una importante reunión en 
la Cámara de Comercio para tratar 
de las obras del puerto de Pasajes, 
reunión a la que asistieron las 
llamadas fuerzas económicas de la 
ciudad, como son la Cámara antes 
citada, Liga Guipuzcoana de 
Productores, Cámara de Industria, 
Asociación Patronal, Junta de Obras 
del Puerto, Agrupación de Oficios 
Varios y Federación de Sociedades 
Obreras. 
 
También asistieron a esta reunión 
los diputados a Cortes señores 
Picavea y Urquijo y el ingeniero 
director de las obras del puerto, don 
Javier Marquina. 
 
Se estudió minuciosamente el 
interesante problema de las obras 
del puerto de Pasajes y al 
adquisición de los terrenos que 
forman la extensa zona de La 
Herrera. 
 
De este importante proyecto, cuya 
realización beneficiaría tan 

considerablemente a la provincia, se ocuparán con todo el entusiasmo, proponiéndose hacer una gestión 
preliminar cerca del ministro de Fomento, señor Albornoz, aprovechando la circunstancia de que varios 
miembros de la Junta han de trasladarse a Madrid. A ellos se unirán los diputados a Cortes por esta 
provincia don Juan Usabiaga y don Enrique de Francisco. 

 
  




